

DECLARACIÓN RESPONSABLE DE VERACIDAD DE DATOS

Yo, declaro responsablemente:

1º Que los datos e información consignados en la solicitud de empleo, documentación presentada son veraces, y me comprometo a probar documentalmente los mismos cuando así se me solicite.

2º Que esta documentación es copia fiel de los documentos originales.

3º Que conozco que la falta de veracidad de la información o el falseamiento de la documentación requerida para la evaluación de mi candidatura comporta la expulsión automática del proceso selectivo, sin perjuicio de la responsabilidad que de tal circunstancia pudiera derivar.

4º Que poseo todos y cada uno de los siguientes requisitos:

- Soy mayor de 16 años y no supero edad máxima de jubilación.
- Tengo Nacionalidad o Permiso de trabajo requerido.
- No estoy incurso/a en causa de incompatibilidad alguna.
- No estoy inhabilitado/a por sentencia firme para ejercer las funciones del puesto al cual aspiro.
- Poseo las capacidades y aptitudes físicas y psíquicas que son necesarias para el desempeño de las correspondientes funciones o tareas del puesto al cual aspiro.
- No he sido despedido/a disciplinariamente de manera procedente por FISABIO.
- He superado el periodo de prueba en mis servicios previos a FISABIO.

En , a de de 2025

Firmado:

NOTA: La persona solicitante debe insertar firma digital exclusivamente para la validez del documento. La validez de la firma se verificará mediante la página web [Valide](#)

De conformidad con la legislación de Protección de Datos en vigor, los datos personales proporcionados serán tratados por la Fundación para la Investigación Sanitaria y Biomédica de la Comunitat Valenciana (en adelante "Fisabio") con la finalidad de gestionar el proceso selectivo al cual usted se inscribe, siendo la base legitimadora la ejecución de un contrato en el que usted es parte o para la aplicación de medidas precontractuales (artículo 6.1.b) RGPD). El hecho de no facilitar los datos supone la imposibilidad de cumplir con la finalidad para la que los datos fueron recogidos. Asimismo, FISABIO podrá tratar sus datos para enviarle información sobre su actividad, amparándose esta en el interés legítimo al considerar que existe una relación previa con Usted. Además, le informamos que podrá retirar su consentimiento en cualquier momento. Para cualquier duda o consulta, puede ponerse en contacto con nuestro DPO mediante el envío de un correo electrónico a dpd@gva.es. Los datos serán conservados mientras no revoque el consentimiento prestado o solicite la supresión de sus datos o la oposición al tratamiento, y sin perjuicio de su conservación mientras persistan las obligaciones legales. Los datos no serán comunicados a terceros, salvo por obligación legal. Los datos serán tratados de forma confidencial, sin perjuicio de que el interesado pueda ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación al tratamiento y portabilidad, respecto de sus datos de carácter personal, así como la posibilidad de revocar su consentimiento, los cuales puede ejercitar mediante el envío de un mensaje de correo electrónico a fundacion@fisabio.es. También podrá ejercitarlos por correo postal a la dirección Avda. de Catalunya nº 21 de Valencia, mediante solicitud escrita acompañada de la copia del DNI. Además, le informamos que podrá presentar una reclamación ante la AEPD en el caso de considerar que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente. Para mayor información sobre la privacidad de sus datos, consulte el siguiente enlace <https://fisabio.san.gva.es/es/politica-de-privacidad/>.